

L'agence du médicament est de nouveau à l'ordre du jour...

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-10 02:28:55 - Vu sur pharmacie.ma

Lors de la réunion qui s'est tenue le 8 mai au ministère de la Santé en présence des trois associations des industriels, El Houssaine Louardi a insisté sur la nécessité de la mise en place d'une agence du médicament. Il a également rappelé les efforts consentis par son département pour doter le secteurs des textes législatifs qui lui faisaient défaut, comme il a réitéré son souhait de voir la loi 17-04 portant code du médicaments et de la pharmacie mise à jour. La loi n° 09.71 relative au stock des médicaments devrait, à son tour, subir le même sort. Lors de cette première réunion du Pr Louardi avec les industriels, différentes pistes ont été évoquées pour consolider l'industrie pharmaceutique et pour booster les exportations.